

Barbaste. Le golf, mais pas la résidence pour l'instant



Bonne nouvelle, secondaire, pour les golfeurs : ils peuvent depuis hier s'adonner à leur sport favori sur le parcours du Domaine d'Albret. Le propriétaire des lieux, le promoteur immobilier Corim (Montpellier), s'est adjoint les services de la société AIMG, de l'Hérault également, pour permettre à cet écrin de verdure de retrouver sa vocation première à la suite de la liquidation judiciaire de mars.

Jean Beauvillain, le directeur de l'Académie internationale des métiers du golf, n'a d'autre ambition que de faire revenir les ouailles qui s'étaient perdues sur d'autres greens, à Agen ou Casteljaloux. Il modère toutefois les rumeurs qui voulaient qu'une grande majorité de golfeurs ait quitté Barbaste au moment de l'augmentation décidée par l'ancien gérant Serge-Luc Pitié (lire nos précédentes éditions). « Les pratiquants ont continué de venir même après la cessation de paiement

[...] Les équipements ont été entretenus dans le but d'être prêts le jour de la réouverture. » Une phrase sibylline censée tordre le coup à la rumeur, encore. Nouvelle équipe, nouveau directeur, Arnaud Bouché, et nouveaux tarifs même pas deux ans après l'inauguration en grande pompe du Domaine d'Albret. Les équipes d'entretien ne changent pas, elles. « Notre ambition est de permettre au golf de Barbaste de trouver sa place dans la région en synergie avec les autres golfs, et de développer le sport pour les scolaires, les groupes. »

Et la résidence alors ?

La liquidation judiciaire prononcée à l'encontre de la Segada et de la SARL des Bastides d'Albret a eu comme conséquence la fermeture de la résidence de tourisme. Rémy de Lecubarri, le gérant de Corim, décrit «des perspectives réelles» de reprise sans en dire plus sur ces «différentes options». On se souvient que les dirigeants du centre équestre «Lou Chibaou» de Barbaste étaient candidats à la reprise.